

第1回 意見交換会 要旨

開催日時	9月 26日(水) PM19時00～21時00		
市町村名	堀金村	グループ名	3
メンバー	(: 司会、 : 記録者)		

意見交換会要旨

1. 自然景観、環境への影響

- ・環境破壊につながるのではないか。
- ・景観が損なわれる。安曇野の財産(景観)を損なわない道路は考えにくい。
- ・バイパス機能ができることにより交通面での生活環境は向上する。
- ・景観に配慮した設計が出来るのか？

2. 意見交換会の意義、運営について

- ・この意見交換会によって高規格道路の要否が再考されるのか？
答え：必ず造るということで無く白紙の状態と考えてください。
- ・今回の意見交換会は以前の説明会に比べ一歩前進したと考えて下さい。
- ・意見交換会のなかで賛成、反対をを言っははいけないと言われても困る。

3. 道路へのお金の使い方

- ・新規に道路を造るより現状の生活道路の未整備部分、道幅、信号、歩道、ガードレール等への投資を優先すべきではないか。
- ・4車線の広い道路の維持管理(除雪も含め、現状除雪も場所によっては不満足の状態)はできるのか。その前に現状道路の維持管理をきちんとすべきでは。
- ・通勤時の渋滞、交通量増加による生活道路利用者への迷惑を考えると必要。
- ・商業、観光面でも必要と考える。
- ・新規道路の必要性がわからない。
- ・将来の交通量予測、費用対効果の分析の説明を聞きたい。
- ・現在及び将来の交通渋滞、交通弱者対策という視点から道路建設を考えたらどうか。
- ・松本、塩尻等への交通網も視野に入れて現状、将来の問題点を考え検討すべきでは。
- ・堀金大町間を優先して調査区間とする理由がわからない。交通渋滞、交通需要等の理由からというがそれなら松本方面も含め検討する必要があるのでは。
- ・糸魚川までオリンピック道路の整備等で約1時間で行け、これ以上速く行く必要性がわからない。
- ・堀金村としてのこれからの基本方針を高く評価しているが、具体的に高規格道路建設に対してはどういう考えか村としての基本姿勢を聞きたい。

次回意見交換会 第3グループ 10月13日(土) PM7:00～9:00